



L'intersyndicale Rhône-Alpes communique lundi 4 juillet 2011

A la demande de l'intersyndicale Rhône-Alpes, afin de renforcer son action dans le cadre actuel des mobilisations des DRAC, trois représentantes nationales CGT-CULTURE sont venues ce lundi 4 juillet.

Durant cette visite, ces représentantes accompagnées de l'intersyndicale ont rencontré dans la matinée le secrétaire général et la responsable RH et ont été reçues l'après-midi par le directeur régional.

Trois points principaux et essentiels ont pu être abordés :

- Le rappel de la réglementation et du respect des instances du CTP et du CHS
- Le rappel de la légitimité des représentants du personnel
- L'importance et la priorité à accorder à l'établissement des fiches de poste

La CGT, face à la situation difficile en Rhône-Alpes, a clairement exigé que le chantier des fiches de poste soit terminé à la fin de cette année 2011 afin de définir précisément les missions, de quantifier le travail de chacun et de réduire ainsi une partie de la souffrance au travail.

La direction s'est engagée à respecter ces différents points. L'intersyndicale ainsi que la CGT nationale veilleront à la prise en compte de ces engagements, particulièrement lors des CTP et CHS du dernier trimestre.

Cette visite a également donné lieu à une AG avec l'ensemble du personnel venu nombreux.

Restons solidaires et attentifs pour une action des DRAC à la rentrée de septembre !!!